

Artikel vom 09.02.2021

Spende an Stiftung Seniorenhort



Im Januar 2020 hat die CSU Kleinostheim zum Wahlkampfauftakt das traditionelle Kesselfleischessen wieder aufleben lassen und versprochen einen etwaigen Gewinn der Veranstaltung für einen guten Zweck zu spenden. Dafür haben wir die Stiftung Seniorenhort auserkoren, da diese Stiftung aufgrund der aktuellen Zinssituation keine Einnahmen aus ihrem Stiftungsvermögen erzielen kann. Im Zuge des Jahresabschlusses wurde dieser Gewinn nun berechnet. Aufgrund des großen Erfolges hatten wir einen Gewinn aus dieser Veranstaltung von über 300,- €. Wir freuen uns, dass der Ortsverband diese Summe nun auf 500,- € erhöht hat und im Dezember an die Stiftung überwiesen hat.

Wir bedanken uns nochmals recht herzlich bei allen Besuchern der Veranstaltung, sowie den Kandidaten der CSU-Liste für die Betreuung und laden Sie schon heute für den Januar 2022 ein, unser Kesselfleischessen zu besuchen, wenn es das Pandemiegesehen erlaubt.